

# 八菅山いこいの森 四季の自然観察会を訪問

平成 26 年 10 月 11 日 (土)

「サークル愛川自然観察会」(代表者：山口勇一氏)が主催する、町と協働で行っている『八菅山いこいの森 四季の自然観察会 (秋季)』にお邪魔しました。

八菅山いこいの森事務所横駐車場に集合した参加者は、男性 9 名、女性 12 名の合計 21 名。今回は人数が多いということで、二班に分かれ植物や昆虫の観察と観察方法を学びながら歩きました。



コゲラを発見!

森林インストラクターの池田さんに、生で食べられるドングリ、ヒノキとサワラを葉の裏側で見分ける方法、秋の野草や昆虫、野鳥について解説していただきながら散策



葉を丸くして中に虫が隠れている



途中にある「あおぞら館」の掲示物は、サークル愛川自然観察会が季節ごとに更新しています。



甘い醤油のにおいの葉、カツラの木

参加した小学生から高齢の方まで、昆虫や植物の解説を一緒に聴き、楽しい時間を過ごしました。行楽の秋、皆さんも気分転換に、散策に行かれてはいかがでしょうか。

次回は、野鳥観察を主にした『八菅山いこいの森 四季の自然観察会 (冬季)』が予定されているそうです。詳しい日程は、後日サポセンホームページ、お茶の間通信でお知らせします。

朝 9 時 30 分から約 2 時間の観察会です、気軽に参加してみたいはいかがでしょうか。